

# UPAYA PENGENALAN PENGGUNAAN SISTEM LAPORAN PETTYCASH DI EXCEL DAN PENERAPAN ABSENSI SECARA ONLINE PADA MASA PANDEMI COVID-19 DI PERUSAHAAN PT. KONTEN KREATOR INDONESIA.

I Gusti Ngurah Bagus Gunadi<sup>1)</sup>, Ida Ayu Laksmi Satria Devi<sup>2)</sup>

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mahasaraswati Denpasar

Email: [gunadi@unmas.ac.id](mailto:gunadi@unmas.ac.id)

## ABSTRAK

PT Konten Kreator Indonesia merupakan perusahaan Konten Kreator yang bergerak di bidang perkontenan. PT. Konten Kreator Indonesia berdiri dengan visi menjadi content creator yang memiliki ide kreativitas berinovasi tinggi, serta memiliki misi yaitu membuat konten yang bermanfaat dan mengedukasi ke hal-hal yang positif. Saat pandemi Covid-19 ini muncul banyaknya karyawan PT. Konten Kreator Indonesia yang belum mengikuti protokol kesehatan yang dihimbau pemerintah sehingga menyebabkan karyawan di PT. Konten Kreator Indonesia terkena covid-19. Oleh karena itu kinerja karyawan pun menjadi menurun dan kurangnya semangat dalam bekerja yang mengakibatkan kurangnya kedisiplinan pegawai terutama pada absensi kehadiran. Program ini menarik untuk dilaksanakan karena ingin memberikan pelatihan dalam melakukan absensi kehadiran serta pelatihan protokol kesehatan dan penerapan cara pencegahan covid-19 agar karyawan PT. Konten Kreator Indonesia untuk melakukan pekerjaan semakin bertambah dan juga demi memutus mata rantai penyebaran Covid-19. Kegiatan dalam program ini menyangkut aspek akuntansi. Hasil yang telah dicapai dalam program ini adalah : 1) sosialisasi mengenai absensi kehadiran serta pentingnya mentaati protokol kesehatan dalam bekerja 2) memberikan fasilitas sarana kesehatan berupa masker dan hand sanitizer kepada karyawan 3) menggunakan Ms. Excel sebagai sarana pencatataan laporan arus kas pada sistem laporan pettycash

Kata Kunci : COVID-19, Sosialisasi, Memberikan, dan Menggunakan

## ANALISIS SITUASI

Program Pengabdian Masyarakat merupakan suatu kegiatan yang bertujuan untuk membantu masyarakat dalam beberapa aktivitas tanpa mengharap imbalan dalam bentuk apapun. Secara umum program ini dirancang oleh berbagai universitas atau institut yang ada di Indonesia untuk memberikan kontribusi nyata bagi bangsa, khususnya dalam

mengembangkan kesejahteraan dan kemajuan bangsa Indonesia. Kegiatan Pengabdian Masyarakat merupakan salah satu bagian dari Tri Dharma Perguruan Tinggi.

Menurut Mulya (2013:178), Petty Cash (Kas Kecil) merupakan dana yang dipersiapkan oleh perusahaan untuk memfasilitasi pengeluaran rutin

(pengeluaran sehari-hari) yang jumlahnya relatif kecil, yang biasanya tidak dibayar dengan menggunakan transfer bank atau dengan cek. Seperti biaya listrik, biaya telepon, biaya materai, biaya iklan, biaya perlengkapan, biaya peralatan, biaya parkir dan tol.

PT. Konten Kreator Indonesia merupakan perusahaan yang bergerak di bidang perkontenan. Kegiatan yang dilaksanakan oleh PT. Konten Kreator adalah membuat video dan konten keseruan setiap harinya yang bertujuan untuk menghibur semua orang selain itu banyak konten experiment yang mengedukasi positif kepada semua orang.

Oleh karena itu sebagai perusahaan yang bergerak dibidang perkontenan maka PT. Konten Kreator Indonesia wajib memberikan pelayanan yang berkualitas terhadap karyawan dan masyarakat dimasa covid-19 ini dimana karyawan harus memberikan pelayanan yang optimal dan tetap mengikuti aturan pemerintah yaitu tetap menjaga protokol kesehatan dalam bekerja. Konten yang berkualitas berperan sangat penting untuk membentuk kepuasan kepada para penonton Channel Youtube, selain untuk kepuasan karyawan & para penonton juga erat kaitannya dengan keuntungan bagi perusahaan.

Menurut Cahyadi (Faizal,2006:26), menyatakan bahwa pencatatan absensi pegawai merupakan salah satu faktor

penting dalam pengelolaan sumber daya manusia. Keberhasilan suatu organisasi sangat dipengaruhi oleh sumber daya manusia yaitu kinerja karyawannya. Untuk mencapai hasil tersebut diperlukan faktor yang mempengaruhi pencapaian kinerja terdiri dari faktor kehadiran pegawai atau absensi pegawai di masa pandemic covid 19 ini. Saat pandemic covid 19 ini muncul pegawai kantor PT. Konten Kreator Indonesia yang belum begitu mematuhi protokol Kesehatan, yang di himbau oleh pemerintah, sehingga menyebabkan banyak peningkatan karyawan yang mengalami positif covid-19 ini. Oleh karena itu kinerja pegawai pun menjadi menurun dan kurangnya semangat dalam bekerja yang mengakibatkan kurangnya kedisiplinan pegawai terutama pada absensi kehadiran.

#### **PERUMUSAN MASALAH**

1. Rendahnya pengetahuan dalam penggunaan Ms. Excel karena pencatatan Sistem Laporan Pettycash masih diinput secara manual.
2. Kurangnya kedisiplinan para pegawai dalam melakukan absensi di PT. Konten Kreator Indonesia.
3. Selain itu terdapat juga permasalahan pada saat pandemi Covid-19 ini yaitu banyaknya karyawan PT. Konten Kreator Indonesia yang belum mengikuti protokol kesehatan yang

dihimbau pemerintah sehingga menyebabkan pegawai banyak yang positif covid-19 dan itu dapat menyebabkan kurangnya pelayanan dan penurunan kinerja karyawan.

### **SOLUSI YANG DIBERIKAN**

1. Menggunakan Ms. Excel dalam Pencatatan Sistem Laporan Pettycash agar lebih efisien selain itu pengelolaan data keuangan lebih cepat dan praktis dikarenakan sistem posting otomatis. Dan juga data jadi lebih akurat dan teliti karena bisa direview setiap saat.
2. Absensi di Perusahaan telah mengalami transformasi, dari cara paling manual hingga sekarang sudah menggunakan teknologi seperti sistem absensi online. Dengan kemudahan ini perusahaan bisa mengurangi biaya untuk beli mesin fingerprint dan tentunya aman dari manipulasi.
3. Melakukan protokol kesehatan yang dihimbau pemerintah sehingga pegawai tidak lagi positif covid-19, seperti memakai masker, mencuci tangan atau memakai hand sanitaizer, dan menjaga jarak.

### **METODE**

Berdasarkan permasalahan yang dihadapi PT. Konten Kreator Indonesia, maka tahapan dalam melaksanakan solusi yang

diberikan untuk mengatasi permasalahan ini adalah :

### **Aspek Akuntansi**

1. Yang Pertama dilakukan yaitu mulai melakukan sosialisasi mengenai absensi kehadiran serta pentingnya mentaati protokol kesehatan dalam bekerja.
2. Yang Kedua memberikan fasilitas sarana kesehatan berupa masker dan hand sanitizer kepada karyawan.
3. Yang Ketiga menggunakan Ms. Excel sebagai sarana pencatatan laporan arus kas pada sistem laporan pettycash.

### **Hasil Dan Pembahasan**

Berdasarkan permasalahan yang ada maka telah dilakukan beberapa kegiatan untuk mengaplikasikan permasalahan tersebut seperti :

1. Yang Pertama dilakukan mulai melakukan sosialisasi mengenai absensi kehadiran serta pentingnya mentaati protokol kesehatan dalam bekerja. Absensi di Perusahaan PT. Konten Kreator Indonesia telah mengalami transformasi, dari cara paling manual hingga sekarang sudah menggunakan teknologi seperti sistem absensi online. Dengan kemudahan ini perusahaan bisa mengurangi biaya untuk beli mesin fingerprint dan tentunya aman dari manipulasi. Selain itu dengan adanya absensi online ini kita tidak perlu

khawatir dalam penularan covid-19 karena saat absensi tidak bersentuhan.



Gambar 3.1 Penerapan tentang kedisiplinan absensi serta pengecekan suhu tubuh untuk mematuhi protokol kesehatan.

2. Yang Kedua memberikan fasilitas sarana kesehatan berupa masker dan hand sanitizer kepada karyawan di PT. Konten Kreator Indonesia. Melakukan protokol kesehatan yang dihimbau pemerintah sehingga pegawai tidak lagi positif covid-19, seperti memakai masker, mencuci tangan atau memakai hand sanitaizer, dan menjaga jarak.



Gambar 3.2 Memberikan panduan protokol kesehatan yang baik dan benar serta pemberian masker.

3. Yang Ketiga menggunakan Ms. Excel di PT. Konten Kreator Indonesia sebagai sarana pencatataan laporan arus kas pada sistem laporan pettycash. Menggunakan Ms. Excel dalam Pencatatan Sistem Laporan Pettycash agar lebih efisien selain itu pengelolaan data keuangan lebih cepat dan praktis dikarenakan sistem posting otomatis. Dan juga data jadi lebih akurat dan teliti karena bisa direview setiap saat.



Gambar 3.3 Menggunakan Ms. Excel sebagai sarana dalam pencatatan sistem laporan keuangan.

## KESIMPULAN DAN SARAN

Hasil kegiatan yang dilaksanakan dapat disimpulkan bahwa dengan dilakukannya Upaya Pengenalan Penggunaan Sistem Laporan Pettycash di Excel dan Penerapan Absensi Secara Online Pada Masa Pandemi Covid-19 di

Perusahaan PT. Konten Kreator Indonesia. Absensi di Perusahaan PT. Konten Kreator Indonesia telah mengalami transformasi, dari cara paling manual hingga sekarang sudah menggunakan teknologi seperti sistem absensi online. Dengan kemudahan ini perusahaan bisa mengurangi biaya untuk beli mesin fingerprint dan tentunya aman dari manipulasi. Selain itu dengan adanya absensi online ini kita tidak perlu khawatir dalam penularan covid-19 karena saat absensi tidak bersentuhan.

#### **DAFTAR PUSTAKA**

- Dedi, 2017 *Rancangan Sistem Informasi Petty Cash Bimbingan Belajar dan Kursus (Jurnal Sisfotek Global)*
- Faisal, 2006 *Hubungan Penerapan Absensi Sidik Jari dengan Motivasi dan Kinerja Karyawan (Studi Kasus di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Institut Pertanian Bogor)*